令和5年度学校だより 磐田市立東部小学校 令和6年2月7日

寒があけ、春めいて暖かくなったかと思うと、翌日には寒さが急にぶり返す気温の変動が大きくなりやすいこの時期、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症、風邪などが流行し始めました。学校でも、欠席者が多い日には縦割り清掃から学級清掃に変更したり、換気・手洗いうがいを普段以上に呼び掛けたりしています。

今年度の登校日も残すところ 27 日(1~5年生は 26 日)となりました。今の学級の友達との学習や生活を十分に楽しむために、心も体も健康で過ごせるよう、これまでと同様にお子さんの体調に心を配っていただけるようお願いいたします。

御協力ありがとうございます。

子供たちが安心して遊んだり運動したりできる運動場を保つために、今年度、参観会や東部カップなど、保護者の皆様が来校する際の駐車制限をさせていただきました。おかげで、運動場が車のわだちで荒れることもなく、子供たちは運動場一杯に元気に走り回ることができています。駐車制限の趣旨を御理解いただき、今後も御協力いただけますよう、お願いいたします。



御理解・御協力をお願いします。

【学級担任への相談ごとについて】

お子さんのことで、気になることや不安になることがあったとき、学級担任に御相談くださることがあるかと思います。この時期になると、友達関係などを理由に来年度の学級編制についての御要望をいただくことがあります。学校では、子どもが集団の中でよりよく成長できるよう、配慮すべきことも踏まえたうえで、来年度の学級を決めています。学級の決め方について御心配事があれば、担任または担任以外の職員でも御相談をお受けしますが、確実にお約束はできかねますことを御理解ください。

【下校時のお迎えについて】

本校の登下校は原則徒歩となっておりますので、車での送迎はできるだけ控えていただきたいところではありますが、中にはやむを得ない事情で送迎されることもあるかと思います。寒い時期になり、最近は、これまで以上に下校時に車での迎えが多くなっています。そのような場合、校舎の東側(プールがある方)から、児童クラブ送迎用の駐車場に入り、お子さんを待たれるお車をたくさん見かけます。その場所には給食室があり、給食関係の業者の車の出入りもあります。お家の方の車に向かって慌てて走る子供もおり、たいへん危険です。都合により車でのお迎えが必要な場合には、運動場南側の東部幼稚園児の送迎用のスペースに駐車する許可をいただきました。ただし、あくまでも幼稚園児送迎のためのスペースですので、駐車は短時間でお願いします。なお、幼稚

園お迎えの 13:45~14:15 の時間帯の駐車はしないようお願いします。

会礼 校長の話

明日3日は「節分」。あさって4日は「立春」です。 昔の暦では立春から新年とされ、無事に過ごせるよう にという願いをこめて過ごす節分です。おなじみの豆 まきも、新年を迎えるための邪気祓いで、災いや体に よくないことを追い払う行事です。



現在の新年 | 月 | 日には石川県能登半島で大きな地震がありました。 | 日でも早い復旧・復興を願うと共に、自分たちができることは何か、防災の視点からできることは何か改めて考えたいことです。

地震の揺れや地震後の道路、建物の映像を見た人がいると思います。もし私たちが暮らすこの地方で大きな地震が起きたらどうするか、家の人と話をした人もいることと思います。一人でいたらどうするか、登校中や下校中だったらどうすることが最善か、など。自分の命は自分で守る、そのために様々な場面を想定した行動を考え、実践できることは日頃から実践するように先生や家の人と話し合っておきたいことです。日々の積み重ねが、いざというときに判断や行動に生きます。

さて、東部小のみなさんが取り組んでいるタグラグビーにも全国大会があるのは知っていますか。東部小の卒業生には、KTA活動をあらゆる場で進んで行い、全国大会で優勝を争うことを経験している人たちが何人もいます。今年度は2月24日25日に埼玉県で行われる全国大会に、磐田タグラグビークラブに所属している6年生の長岡彩葉(ながおか いろは)さんが出場します。磐田タグラグビークラブは、いろいろな学校からタグラグビーをもっとやりたいという子が集まって活動しているチームです。タグラグビーをもっとやりたいと思う子は、そのようなチームに入って心と体を鍛えることは一つの方法です。タグラグビーだけではありません。東部小学校を練習会場としている、野球やバレーボールなどもあります。その外にもいろいろな団体があります。スポーツを楽しみながら心と体を鍛えることは、これから学年が上がっていくにもよいことです。もちろん、まず体を思いっきり動かして外遊びをすることや体育の授業で目標をもって一生懸命取り組むことも大切なことです。



3 学期学校へ来る日、登校日数は、あと 30 日です。手洗い、換気など感染対策をしながら毎日に感謝をしながら元気に過ごしましょう。次の学年につながるように KTA をさらに高めていきましょう。学校教育目標 「夢をもち みんなと学ぶ たくましい子」を目指していきましょう。以上でお話を終わります。